

Tiene Pemex superávit de 2 mil mdd (El Reforma 04/03/10)

Tiene Pemex superávit de 2 mil mdd (El Reforma 04/03/10) Pemex exportó un volumen promedio diario de un millón 238 mil barriles de crudo. Foto: Archivo En enero, las importaciones de gasolina se ubicaron en su menor nivel desde abril de 2008 REFORMA / Redacción Ciudad de México (4 marzo 2010).- En enero, Pemex reportó un saldo positivo de mil 938 millones de dólares, en su balanza comercial de petróleo crudo, petrolíferos, petroquímicos y gas natural, monto 94 por ciento superior al superávit obtenido en igual mes del 2009, anunció la paraestatal en un comunicado. En el mismo mes, el valor de las exportaciones de estos hidrocarburos y sus derivados se ubicó en 3 mil 232 millones de dólares, en tanto que el costo de las importaciones de petrolíferos, petroquímicos y gas se situó en mil 294 millones de dólares. "Cabe mencionar que el volumen de importaciones de petrolíferos bajó 11 por ciento en comparación al mismo periodo de 2009, al ubicarse en 217 mil barriles diarios", explica Pemex. "Durante el primer mes de 2009 las compras de gasolina en el exterior disminuyeron poco más de 23 por ciento en comparación con enero de 2008, al importarse un promedio diario de 259 mil barriles. Este es el volumen más bajo registrado desde abril de 2008. La empresa exportó un volumen promedio diario de un millón 238 mil barriles de crudo, con lo que el valor total de las exportaciones de petróleo en enero fue de 2 mil 754 millones de dólares.